

Se realizó la 1ª jornada de hipertensión arterial con expertos

Escrito por Administrador

Martes, 28 de Noviembre de 2017 00:00

{besps}salud28112017|width=215|height=322{/besps}

El pasado día viernes 24 de noviembre, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini dio la bienvenida con un breve discurso a la 1ª jornada de hipertensión arterial con expertos que se llevó a cabo en el Centro Cultural. La misma estuvo organizada por el distrito regional Cuenca del Salado y la Sociedad de Cardiología de La Plata, y contó con la presencia de varios médicos especialistas.

El jefe comunal agradeció la presencia de todos y expresó que "gracias a la realización de estas jornadas, Roque Pérez es cada día un poquito más grande. Tener a todos ustedes aquí es un orgullo grande para nosotros". Y tuvo palabras de agradecimiento para los médicos de Roque Pérez, manifestando que "es un orgullo poder trabajar con ellos y poder lograr estas cosas que son tan importantes para la sociedad".

En forma paralela y como parte de esta jornada, se realizó en el salón de los bomberos voluntarios una charla sobre factores de riesgo y una capacitación de RCP (reanimación cardiopulmonar), a cargo de Ricardo López Santi y demás profesionales médicos.